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Leistungen für Wohnraum 

 

In diesem Text bekommen Sie Informationen über Leistungen für 

Wohnraum. Sie gehören zu den Leistungen der sozialen Teilhabe. 

 

Was sind Leistungen? 

Leistungen sind Hilfen, die behinderte Menschen von einem Amt 

oder von einer Behörde bekommen können. 

 

Was ist Soziale Teilhabe? 

Soziale Teilhabe unterstützt Menschen, damit sie am Leben in der 

Gemeinschaft teilnehmen können. Ziel ist ein selbstbestimmtes 

und würdevolles Leben. Jeder soll gleichberechtigt an der 

Gesellschaft teilhaben können. 

 
 

Was sind Leistungen für Wohnraum? 

Es gibt Leistungen, die helfen sollen, einen passenden Wohnraum 

für behinderte Menschen zu finden oder zu behalten. Dabei kann 

es Beratung geben oder auch finanzielle Unterstützung.  

 

Der Wohnraum soll den Bedürfnissen der Person entsprechen. Das 

Ziel der Leistung ist es, dem Menschen mit Behinderung ein 

selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen.  
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Die Leistungen für Wohnraum umfassen nicht die regelmäßigen 

Miet-Kosten.  

 

Ein Beispiel für eine Leistung ist Geld für den Ausbau der 

Wohnung, damit der Mensch dort seinen Rollstuhl benutzen kann.  

 


